KiTu



Jahresbericht 2020

Die Kinder und wir sind voller Elan und Freude ins Turnen gestartet. Trotz der ersten Corona Massnahmen turnten wir munter weiter. Nebst den normalen Turnstunden haben wir auch fleissig für unseren Auftritt am Unterhaltungsabend geübt. Leider zeichnete sich schon vor der Hauptprobe ab, dass der UHA wohl nicht stattfinden wird. Darum haben wir uns sehr auf die Hauptprobe gefreut. Die Kinder halfen alle sehr gut mit und unser Auftritt war ein voller Erfolg. Dank der Handyaufnahme von Simon Marville haben wir sogar eine bleibende Erinnerung daran.

Nach dem Lockdown konnten wir mit den erforderlichen Massnahmen fast normal weiter Turnen. Es war ein bisschen knifflig, die Turnstunden so zu gestalten, dass die Kinder nicht zu viel Kontakt hatten. Aber das hinderte uns nicht daran spannende Turnstunden zu erleben. Das Abschlussturnen fand dieses Jahr bei wunderschönem und warmem Wetter draussen statt. Kurz vor Schluss der Stunden kamen Lisa und Magi vom Gielä- u Meitschiturnen vorbei damit die Kinder sie kennen lernen konnten. Zur Freude aller Kinder halfen die Zwei bei der Abschlusswasserschlacht mit. Zum Schluss gab es natürlich noch die obligate Glace zum schlecken.

Nach den Herbstferien sind Julia und ich wieder mit zwei Gruppen (zusammen 25 Kinder) in die neue Saison gestartet. Trotz Masken und Abstandsregelung haben wir die Kinder sofort für unsere Turnstunden begeistern können. Leider währte die Freude nur ganz kurz. Nach zwei Mal Turnen war es für uns leider schon wieder vorbei. Corona hat uns wieder einen Strich durch die Rechnung gemacht. Trotz bangen und hoffen durften wir vor Weihnachten leider nicht mehr turnen. Um so grösser war die Freude bei den Kindern, als der Samichlaus ein Geschenk vom TV in ihren Briefkasten gelegt hat. Das Dusch kam sehr gut an und wurde rege benützt.

Es ist für mich immer noch eine Freude, denn Kindern mit etwas Zeit, Bewegung und viel Fantasie ein glänzen in die Augen zu zaubern.

Fürs KiTu Claudia Meister